3. Punktspiel im Herbst 2024 der A-Jugend SG Röhrmoos gegen SV Italia 1965 München

Heimspielpremiere war für die SG Röhrmoos am 05.10.24 gegen den SV Italia 1965 München angesagt. Der Tragweite des etwaigen Spielausgangs vollends bewusst, drückte die Gastgeber U 19 unmittelbar nach Beginn der Partie auf die Tube, kombinierte sich ballsicher nach vorne und konnte durch Jakob schon bald einen ersten Kopfballabschluß für sich verzeichnen. Obgleich Italia nach fortlaufender Spielzeit etwas gefestigter wirkte, suchten unsere Jungs andauernd die Lücke zum Torerfolg, schnürten die Gäste großflächig in der eigenen Hälfte ein und standen in der Abwehr, hoch angelegt, insgesamt sicher. Um so erstaunlicher mutete es an, als Italia in der 19. Minute erstmals gefährlich im Angriffsdrittel auftauchte, harmlos in den Strafraum flankte und nach einem "verdattelten" Klärungsversuch der SG völlig überraschend mit 0 − 1 in Führung ging. Energisch antwortete das Röhrmooser Team auf diese Entwicklung, erarbeitete sich powerplayartig Chance um Chance, ließ aber eine zwingende Umsetzung der Bemühung größtenteils vermissen. Selbst nachdem Lukas alleinstehend vor dem gegnerischen Keeper auftauchte und Sebastian H. den daraus hervorgehenden Nachschuss überhastet verschlenzte, blieb der heimischen SG ein mittlerweile überfälliger Ausgleich verwehrt und man beendete die Halbzeit mit einem knappen Rückstand in Richtung Pausentee. Auch im zweiten Durchgang blieb die Mannschaft spielbestimmend, straffte die Zügel nochmals deutlich und beschäftigte Italia vorrangig mit teils unkontrollierter Defensivarbeit. Fatal ging jedoch ein Ballverlust in der Vorwärtsbewegung einher, die Sturmkraft der Gäste schnappte sich die Kugel und baute die Führung in schockierender Art und Weise mit dem 0 – 2 in der 51. Minute sogar noch aus. Korrigierend wirkte ein Foulspiel an Jakob im Strafraum, den unumstrittenen Elfmeter verwandelte unser Standardspezialist Lukas kompromisslos, wonach durchaus Hoffnung auf einen noch verzeihlichen Spielausgang allseitig aufkeimte. Bis zum Ende der Begegnung rannte die Mannschaft permanent an, wurde aber immer wieder durch vielbeinige Italiener kurz vor der Box gestellt, zudem ließen die Hausherren eine Unzahl an Hochkarätern, fahrlässig anmutend, liegen und mussten sich deshalb gegen ein gefühlt vierzig Mann starkes Abwehrbollwerk Italiens mit der ersten 1 – 2 Heimniederlage abfinden. Wertungsbezogen hat diese unnötige Klatsche noch keine Auswirkungen, im Spitzenspiel gegen den aktuellen Tabellenführer aus Moosach muss Röhrmoos aber liefern, sonst sieht es mit dem Saisonziel Aufstieg schon zu diesem Zeitpunkt mehr schlecht als recht aus. Mund abputzen und ran an den Speck, ein kleiner Ausrutscher hat noch keine Meisterschaft final entschieden. Wir die Fans, sind nächstes Wochenende selbstverständlich wieder dabei!

Kader:

Philip, Niklas, Quirin, Samuel, Sebastian H., Sebastian Z., Timon, Marcel, Benedikt, Jakob, Jan, Korbinian, Luca, Marcel, Lukas